



Que faisons nous fin novembre au collège?

publié le 23/11/2022

Portons la moustache !

Journée en bleu et avec une moustache pour soutenir les victimes des cancers masculins le vendredi 25 novembre.

L'intervention d'un urologue devait se faire le jeudi 24 novembre mais en raison d'un problème d'emploi du temps il ne sera pas là.

Les infirmières proposent donc une intervention le lundi 28 novembre de 12h30 à 13h30 au foyer.

N'hésitez pas à venir nombreux.

Enfin, le collège va participer à une collecte de boîte solidaire, venez vous inscrire à la vie scolaire à partir du jeudi 24 novembre jusqu'au jeudi 1er décembre.

Merci à tous pour votre générosité.

A bientôt pour un nouvel article

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.